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  Premesso che la Corte dei conti – Sezione regionale di controllo per il 
Veneto ha, con delibera n.182/2020/GEST del 14 dicembre 2020, ha approvato la 
relazione concernete il controllo/referto sullo stato di avanzamento e di 
esecuzione dei lavori per la realizzazione della “Superstrada Pedemontana 
Veneta”. 
  Rilevato che nel corpo della suddetta relazione la Corte dei conti ha 
modo di rilevare diversi profili di criticità, rispetto ai quali fornisce 
all’Amministrazione regionale precise raccomandazioni. 
  Ritenuto che in ordine alle raccomandazioni formulate, le seguenti 
assumano specifica importanza il rafforzamento delle attività di monitoraggio dei 
tempi di completamento delle opere e valutazione circa la ricorrenza dei 
presupposti contrattuali per l’applicazione delle sanzioni pecuniarie da ritardo; la 
verifica circa l’attendibilità delle stime di traffico di cui al Terzo atto 
convenzionale. 
  Visto l’art.3, comma 6, della Legge 14 gennaio 1994, n. 20, stabilisce che 
La Corte dei conti riferisce, almeno annualmente, al Parlamento ed ai consigli 
regionali sull'esito del controllo eseguito. Le relazioni della Corte sono altresì 
inviate alle amministrazioni interessate, alle quali la Corte formula, in qualsiasi 
altro momento, le proprie osservazioni. Le amministrazioni comunicano alla 
Corte ed agli organi elettivi, entro sei mesi dalla data di ricevimento della 
relazione, le misure conseguenzialmente adottate. 
  Considerato che le osservazioni-raccomandazioni esplicitate in seno al 
referto della Corte dei Conti rivestono estremo rilievo per le finanze 
dell’amministrazione regionale; in tal senso, riveste sicuramente rilievo cardine,  
insieme a quelli sulla realizzazione delle opere di interconnessione e sull’aumento 
della velocità del traffico veicolare, - variabili, queste, prese in considerazione nel 
TAC, ma non ancora realizzate - , la raccomandazione tesa a promuovere la 
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verifica dell’attendibilità delle stime di traffico, tanto che, sullo specifico punto, il 
referto segnala il “significativo margine d’incertezza incidente sul valore 
dell’investimento e sull’idoneità dell’opera a generare i corrispondenti flussi di 
cassa”. 
  Tutto ciò premesso, la sottoscritta Consigliera 
 

interroga la Giunta regionale  
 
al fine di sapere quali misure consequenziali intenda adottare rispetto alle 
raccomandazioni esplicitate dalla Corte dei conti - Sezione di Controllo per il 
Veneto con il referto di cui in premessa 

 


